



青海小HP閲覧数が40万を突破!

この学校だよりとともに、定期的に更新している青海小ホームページですが、ついに閲覧数が40万を超えるました！最初に記録を取り始めた日が、令和6年4月15日。その日の閲覧数は、「215,759」でした。それから約18ヶ月。10月20日(月)の朝確認してみると、「400,126」となっていました！

地域や保護者の方々だけでなく、故郷を懐かしんで見てくださっている方々もいるのではないかと想像し、できるだけ、学校や子供たちの様子が伝わることを心がけて更新していました。時折、「HP見てますよ」と声をかけてくださる方もいらっしゃって、それを励みに更新に努めてきました。今後、更に充実した内容となるよう心がけて参ります。どうぞ、これからもたくさんの方々にHPを覗いていただけますようお願い申し上げます！



前途洋々

みすみ絵本サークル様による「おはなし会」～すてきな時間でした！（10月17日）

まずは、郡浦の昔話「雨乞い太鼓」。ご存じの方も多いですね。雷の子供、「ごろう」が、お世話になった「かんくろうじいさん」や村の人たちのために、雨を降らせることができる太鼓を残していくとさ。

次はエプロンシアター「北風と太陽」。エプロンのポケットやマジックテープを使って、登場人物等をどんどん「エプロンの上」に登場させてお話が進みます。

その次は、パネルシアター。パネルの上に、人物や建物の絵などを貼りながらお話が進みます。「あいうえ王」「かきくけ公」「はひふへ砲」など、50音を使った楽しいお話でした。

幕間に、みんなで手遊び。可愛らしかったです。

最後は影絵シアター、沖縄のお話「トントンミーとキジムナー」。私はこのお話が大好きです。ここではとてもその魅力を伝えきれません。いろいろな感じ方があると思いますが、私はこのお話から「寛容さ」を学びます。ぜひ子供さんからストーリーを聞いてくださいね。図書室にも絵本を置きます。

最後に感想交流です。すてきな感想を話してくれました。

12名の皆さんが来てくださいました。ありがとうございました！